
 

第３回理事会が、令和７年２月８日（土）１０時より 図書室において開催されましたので、以下のとおり

ご報告いたします。 

 

★ 会長挨拶 

本日は寒い中、本年度最後の理事会にご出席頂きましてありがとうございます。 

寒気が到来して冬らしい季節になりましたが、子供たちがインフルエンザなどで学級閉鎖や学年閉鎖

になるということもなく、比較的落ち着いているということで良かったと思っています。 

昨年度までは理事会を５回開催していましたが、本年度からは３回の開催となりました。その辺も踏

まえまして来年度に向けてご意見等伺えたらと思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

★ 校長先生挨拶 

本年度最後の理事会ということで一年間大変お世話になりました。 

３年生は公立入試に向けていよいよラストスパートとなりました。最後まで頑張れる環境づくりを学校

としてもやっていきたいと思っています。 

１・２年生は後期期末テストがあります。一年間のまとめとして頑張ってくれることを期待しています。 

そして３年生の卒業に向けて３年生を送る会をはじめ、進級の準備等意識が高まってくるこの時期、

３年生の卒業を契機に成長していって欲しいと思っています。 

来年度の新入生は現在のところ、１７０名程を予定しており、学級数は５学級となります。 

以前からの課題であった学習面に対応する形として、ＡＩ機能を取り入れた Ｑｕｂｅｎａ（キュビナ）とい

うソフトを導入し、学習面に活かしていきたいと検討しています。この件については後ほど詳しくご説明

させていただきます。 

本日の理事会、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

★ 議事と議事内容 

１． 学校からの連絡と確認事項（教頭先生より） 

（１）学校の様子 

２月に入りましたが、本校においては、学級閉鎖の検討が必要な感染症の拡大は認められて

おりません。引き続き感染症対策を継続するよう指導してまいります。 

１・２年生は３年生を送る会の出し物の準備を進めています。 

３年生は、公立高校の入試に向けて、最終確認を進めています。 

本年度から全ての公立高校の出願がインターネット出願に切り変わりました。 
 

（２）学校評価の結果の考察・次年度に向けて 

（３）船橋市学校・警察連絡委員会についての紹介 

（４）ＡＥＤの設置場所についての紹介 

※ （２）～（４）は、詳しくは学校だより（法田中だより）をご覧ください。 
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（５）Ｑｕｂｅｎａ（キュビナ）の導入に向けて 

・ 以前からの課題であった学習面に対応する形として、ＡＩ機能を取り入れた Ｑｕｂｅｎａ（キュビ

ナ）というＡＩ型教材の導入を検討しています。 
 
・ 導入に当たって年間使用料がかかることから、既存の教材・副教材で削減できるものを削減

し、極力費用負担が増えないようにと考えています。 
 
・ 全てをキュビナに置き換えるということではなく、紙ベースで残した方が良いものについては

既存の教材を残す予定です。 
 
・ 連絡帳（生活ノート）もキュビナへの移行を考えています。 

 
【キュビナについて】 
 
・ 特徴 … Wｅｂブラウザ上で動作するＡＩ機能付きの Wｅｂアプリケーション 

 
・ 国数英理社の５教科に対応 

 
・ 生徒個人の理解度に応じた問題が出される 

 
・ 正誤など瞬時に判断される 

 
・ 年間使用料等 … ５教科 約３,５００円 （年間使用料 ３,３００円＋振込手数料） 

 
 

２． 質問事項（役員から教頭先生への質問） 

（１）ＡＥＤについて 

【質問】 使用方法のレクチャーなどを子供たちに行っているのですか？ 
 
【回答】 生徒には、救命措置について保健の授業などで説明しています。 

「説明書を見れば使い方を学んでいなくても使えるのが AED です。使用が必要かどう

かは機械が判断してくれるので、必要のない人に使ってしまうというリスクはない」と

説明しています。 
 
またＡＥＤとは別に、心肺蘇生法の研修を体育の教員または運動部を担当している教

員が毎年 1 人受けていて、他の教員に共有できるようにしています。 
 

（２）キュビナについて 

【質問】 キュビナを導入し、それに伴い教材費を削減することで、実費負担の増加を最小限に 

するという想定でしょうか？ 
 
【回答】 各教科ごとに、教材費の中でキュビナに置き換えることによって削減できるものは 

ないかと取り組んでいます。 

ただ、必要なものを削ることなく、本当に置き換えができるかどうか、職員で研修し、

教科によっては先行で使えるものを利用し、実際に生徒が使っています。おおむね生

徒からも好評な部分が多く、受け止めも良いと感じています。 
 

 
【質問】 学校から支給されている PC の調子が悪く、課題が出来ない事があります。 

学校の予備分も全て使用されていて交換してもらえないのですが、そういう場合の対

応について教えてください。 
 
【回答】 修理・修繕については都度やってもらえるように連絡しています。 

キュビナについては学校支給の PC 以外でも自宅の PC・タブレットなどでアカウントを

入力して使用することができます。 



３． 活動報告と今後の予定 
 

【専門委員会】 
 

〔広報委員会〕 

１１/５ 合唱祭 取材 ２/１１ 広報誌「ほうだ」１８１号発行 

１１/７ 

１１/１６ 

２/８ 

給食試食会 取材 

第２回選考委員会 出席 

第３回理事会  出席 

４月 定期総会・合同委員会 

 

〔校外対策委員会〕 

１１/１６ 

１/２２ 

２/８ 

第２回選考委員会 出席 

新入生保護者会 駐輪場整備 

第３回理事会  出席 

４月 定期総会・合同委員会 

  
〔学年委員会〕 

１１/５ 合唱祭手伝い ４月 定期総会・合同委員会 

１１/７ 

１１/１６ 

２/８ 

給食試食会手伝い 

 第２回選考委員会 出席 

第３回理事会 出席 

  

 

【青少年補導委員】 

１０/７ 学校訪問 法田中学校 ２/１３ センター補導 イオン船橋 

１０/１０ 地区補導 法典公民館 ２/１８ 隣接地域補導関係者連絡会 

１０/１６ センター補導 イオン船橋 ２/２１ 地区補導 船橋法典駅 

１/１４ 地区補導 旭中学区 ３/１９ センター補導 イオン船橋 

１/１７ センター補導 イオン船橋  馬込沢駅 

２/３ 第３回青少年委員会理事会 出席 ４月 定期総会 

２/８ 第３回理事会  出席   

  

【本部会】 

１１/５ 合唱祭手伝い ３/１ 年度末会計監査 

１１/７ 給食試食会手伝い  新入生パック作成 

１１/１６ 第２回選考委員会 出席 ３月下旬 本部会・総会資料作成 

２/８ 第３回理事会 出席 ４/８ 入学式 

  ４月 定期総会・合同委員会 

 

【Ｐ連理事会】 

１２/１８ 第３回Ｐ連理事会 出席 ２/２７ 第４回Ｐ連理事会 

    

【青少年委員会】 

２/３ 第３回青少年委員会理事会 出席 

 

 

４． 報告事項 

ＰＴＡ加入意思の確認について 

来年度からＰＴＡへの加入の意思確認を実施します。 

本年度末に配る役員アンケートの用紙に、ＰＴＡ加入の意思確認の欄を設けたいと思っていま

す。 

 



 

５. 依頼・連絡事項 
 

（１） 定期総会について 
 

日時 ： ４月 

場所 ： ＩＣＴ教室 （４階） 
 
※委員長さんには総会にて活動報告をしていただきますので、出席をお願いします。 

※令和６年度役員の方、令和７年度新役員の方も出席をお願いします。 

 
（２） 合同委員会について 

 
日時 ： ４月 定期総会終了後から 

場所 ： ＩＣＴ教室 （４階） 
 
※令和６年度の各委員長さんは委員長決めと引継ぎをお願いします。（代理可。複数名可） 

※学年委員は各学年１名ずつ参加をお願いします。 

 
（３） 会計ノート回収について 

 
本日、会計ノートと活動費の残金を回収します。 

 

（４） 活動報告の提出、名札の回収について 
 

活動報告の提出をお願いします。 

本日、腕章と名札を回収します。本日回収できない分については、後日来校した際に、印刷室

の前にあるＰＴＡの棚に入れておいてください。 

 

 

★ １年間の反省・感想 

〔広報委員〕 

・偏る事なく公平に仕事の分担ができた。 

・内容は難しいことは何もなく、子供たちをより近くで見られて良かった。 

 

〔校外対策委員〕 

・全員が集まる機会がかなり少なく、顔を見て話し合いをすることができなかった。 

・ただ、協力的なメンバーだったので、皆で協力できた。 

 

〔学年委員〕 

・協力的な方が多く、お手伝いなどの募集も積極的に手を挙げてくれた。 

・１名、最初の定期総会・合同委員会の出席も無く、連絡も取りづらく、一度も協力してもらえなかっ

た方がいた。 

・中学生になると学校の様子が分かりづらくなるが、友達や先生の様子が見られて良かった。 

・初めてのＰＴＡ役員ということで戸惑いもあったが、本部から丁寧に連絡があったのと皆さんのご協

力のおかげでスムーズに活動できた。 

・学校の様子も分かるし、内容自体も難しいことはないので、皆さん怖がらないで積極的に役員をや

られたらいいのではと思った。 

・３年の学年委員は全員受験生を抱えながらの活動で、仕事をされている方も多く、皆さん本当に忙

しい中で協力していただいて運営できたと思う。 



・連絡は LINE なので特に困ることはなかった。 

・個人的には負担は少ないと感じた。 

・先生方の思いやＰＴＡの活動を知れたのは良い経験になった。 

 

〔青少年補導委員〕 

・小学校の時に補導委員をしていた時はコロナ前でバス研修や研修会などが沢山あり、色々と勉強

になったが、現在は研修会なども減ってしまったのと、仕事の都合でなかなか参加できなかったこ

とが心残りになっている。 

・仕事の都合で子供の下校時刻に合わせての見守りが出来なかったのが残念だった。 

 

〔本部〕 

・仕事との両立で大変だった時もあったが、皆さんの協力のおかげでもう少しで終える事ができるの

で感謝しています。 

・ＰＴＡの役員自体も初めてで仕事との両立が大変だった。参加できなかった行事もあり、他の役員

の方にご迷惑をかけてしまったこともあったが、行事の裏側や先生方の動きなどを見られたのはと

ても良かったと思う。 

・周りの方にサポートしていただきながら１年間活動できた。 

・本部は初めてで最初は不安だったが、今年から理事会が３回に減ったのがありがたかった。先生

方も負担を考えて色々動いてくださったので２年間務めることができた。 

・本部は大変というイメージがあったが、１年目ということもあり、思ったほど大変ではなかった。 

・ＰＴＡ活動の仕方が変わって来ている中、理事会の回数も減らし、役員の皆さんの活動がなるべく

楽になるようにと考えての活動だった。 

・あらためて学校というのは地域との関わりが大切だということを認識した。今後も学校と連携し、地

域全体で子供たちを支えていきたいと思う。 

・ＰＴＡの役員は大変だというイメージだと思うが、小学校と違い、子供も自立していく中で、役員の負

担も少なくなっていると思う。 

 

 

 

 

～１年間ＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございました～ 


